



Humanis, Polsek Ciamis Polres Ciamis Datangi Rumah Warga Ambruk Dihantam Hujan Deras

Ciamis - CIAMIS.IPEMI.OR.ID

Feb 2, 2025 - 16:26



CIAMIS ~ Personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar secara humanis

datang ke kediaman warga yang mengalami musibah rumahnya roboh akibat hujan deras yang melanda wilayah Mekarjaya. Anggota hadir langsung untuk melihat sekaligus membantu korban yang rumahnya ambruk di Dusun Mekarsari RT 01/05, Desa Mekarjaya, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar. Kegiatan itu dilaksanakan anggota bersinergi bersama warga dan anggota Koramil Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat. Polri hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga secara humanis dalam kegiatan sosial dan penanggulangan bencana.

"Ini bagian dari pada tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Dimana Polri hadir secara humanis lebih dekat dengan masyarakat sebagai problem solving. Sehingga kehadiran Polri benar benar dirasakan oleh masyarakat," kata dia dalam keterangan resminya, Minggu (2/2/2025).

Kapolsek Ciamis menuturkan, robohnya atap rumah warga ini disebabkan karena kondisi bangunan yang diduga sudah lapuk. Ditambah hujan deras yang melanda wilayah Ciamis sehingga membuat bangunan berukuran 5x7 meter itu ambruk.

"Diduga rumah ambruk dikarenakan sudah lapuk. Jadi saat terjadi hujan disertai angin kencang membuat bangunan tak kuat menahan beban hingga terjadi ambruk," katanya.

Akibat kejadian itu, kata Kompol Alan Dahlan, terdapat korban luka-luka akibat tertimpa reruntuhan bangunan rumah. "Kerugian yang dialami korban ditaksir mencapai Rp 30 juta. Terdapat seorang korban luka sobek di bagian kepala dan luka di kaki akibat tertimpa reruntuhan bangunan dan telah mendapatkan penanganan medis di Puskesmas Desa Mekarjaya," kata Kompol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.